



Perles de Sagesse

Publiées par le Phare du Sommet

Vol. 31, n° 25

Kuan Yin

11 juin 1988

Êtes-vous réellement libre ?

Un supplément de Flamme de miséricorde de la part du Conseil karmique

Mes bien-aimés

Moi, Kuan Yin, je suis venue, un rayon de lumière formé dans l'Œil-qui-voit-tout du Bouddha¹. Je viens à vous ce soir représentant les Seigneurs du karma et je viens vous dire, bien-aimés, que c'est le moment où vous pouvez faire appel aux Seigneurs du karma² pour demander un supplément de Flamme de miséricorde, de flamme violette, lorsque vous³ demandez d'utiliser ce supplément spécifiquement pour mitiger, renverser ou transmuier ces prophéties dont on vous a parlé hier soir⁴.

C'est pourquoi, à tous ceux qui se joindront à moi dans le vœu de bodhisattva pour sauver les porteurs de lumière sur la terre, je dis que l'extraordinaire lumière de la flamme violette est donnée à ceux qui la dirigeront et l'investiront dans le salut de ceux qui pourraient être perdu s'ils ne recevaient cet élan et dans la transmutation du karma des porteurs de lumière qui peut être transmué en cette heure.

En considérant cette prophétie et son exactitude, les Seigneurs du karma vous demandent (comme Saint-Germain l'a fait et comme Mère Marie vous l'a demandé) d'être conscients qu'une auto-évaluation à la manière du Christ et du Bouddha ainsi que l'évaluation des conditions terrestres doivent vous amener à prendre des résolutions fermes concernant l'utilité et l'utilisation de votre vie.

Mon message est bref. Vous pouvez m'écrire une lettre à moi ou à tout autre membre de ce Conseil en décrivant ce que vous désirez faire et le service que vous désirez accomplir et en expliquant les situations qui vous accablent dont vous souhaitez être libérés et quel

service vous voulez rendre en échange de cette grâce. Je vous écouterai d'une oreille attentive⁵ et ma voix est une voix qui se fait entendre dans le silence de votre âme.

Sentez-vous flotter maintenant dans l'océan de Lumière. Sentez-vous dans le Tout. Soyez conscients de flotter dans un océan d'une telle lumière que cela équivaut pratiquement à faire l'expérience [que vous aurez] un jour du nirvana. Sachez que dans cet océan de lumière, vous pouvez atteindre et toucher chaque porteur de lumière perdu dans la mer du samsara⁶ et c'est de cette manière que je vous atteins et vous touche, vous qui êtes liés à des vibrations qui vous tirent vers le bas, encore plus bas dans les illusions de cette mer.

C'est pourquoi, alors que les cycles karmiques se sont intensifiés, les Seigneurs du karma ont incliné leur cœur et tendu une oreille attentive aux prières et aux souhaits de ceux qui sont de la Lumière, qui portent la Lumière, qui prennent position pour la Lumière, qui connaissent la signification de la liberté et l'incarnent en tant que flamme violette.

Nous pouvons donc vous aider en ce moment et nous vous redisons que le son de votre voix dans un mantra est un pouvoir et une flamme qui sont ancrés dans cette ville. Puissiez-vous reconnaître votre mérite et vous rassembler dans notre Centre d'Enseignement ou en tout lieu de rassemblement et ne pas perdre l'impulsion du mantra mais la multiplier, obtenir la maîtrise du mantra, devenir des adeptes de la science du mantra par l'enseignement du Verbe.

Ô grande onde sonore d'Alpha et Oméga qui descend en ce moment, traverse ces âmes et toutes celles qui ont une dévotion semblable sur cette planète ! Fais qu'elles résonnent maintenant pendant que la terre reçoit la vibration d'une douce miséricorde, d'une illumination pénétrante, d'une guérison et d'une paix profonde. Puissiez-vous maintenir cette vibration et vous connaître comme un mandala de lumière, vous qui êtes rassemblés ici et formez un cristal de vos moi réunis dans le son du OM MANI PADME HUM HUM⁷.

JE SUIS Kuan Yin. Je déroule un ruban de flamme violette devant vous. C'est une autoroute de lumière qui conduit à une destinée ardente. Suivez la voie du ruban de flamme violette. Venez dans mon cœur, Venez à moi, Ô enfants bien-aimés. Venez à moi, fils et filles de Lumière, venez. JE SUIS Kuan Yin, qui vous aime toujours dans la flamme de Miséricorde du Septième rayon.

Je scelle maintenant, dans mon corps causal dans le cœur d'Amitabha, la lumière de tous les mantras qui ont été recités ici, les retirant de ce lieu afin qu'ils ne puissent pas être requalifiés par les humains, [mais] scellés dans un réservoir au-dessus de cette ville que vous pouvez réapprovisionner par vos mantras. Aussi longtemps qu'il existe un réservoir de lumière qu'il est possible d'utiliser pour des urgences, les âmes continueront à être libérées.

Je vous libère. JE SUIS libre. JE SUIS libre. JE SUIS libre de prononcer le vœu du bodhisattva et de l'accomplir.

Êtes-vous libres, bien-aimés de prononcer ce vœu ? Êtes-vous réellement libres ? Quand une âme est-elle réellement libre ? C'est dans la décision d'être et d'être Dieu ici et

maintenant et à jamais que se trouve le commencement d'une liberté qui n'a pas de fin. Cela dit, je suis votre amie à jamais tout au long du chemin jusqu'au cœur du AUM.

AUM Bouddha, semence de Lumière en chacun.

AUM Bouddha. AUM Bouddha. AUM Bouddha.

Cette dictée a été transmise le 14 février 1988, à l'Hôtel Sheraton-Palace, San Francisco.

1. Des légendes du Bouddhisme Mahayana racontent qu'Avalokitésvara (en sanscrit ; Kuan Yin en chinois) est « né » d'un rayon de lumière blanche que le Bouddha Amitabha a émis de son œil droit alors qu'il était plongé en extase. Avalokitésvara, ou Kuan Yin, est considérée comme un « réflexe » d'Amitabha – une émanation ou incarnation du maha *karuna* (la grande compassion), la qualité incarnée par Amitabha au sens le plus élevé.
2. **Les Seigneurs du karma** sont les maîtres ascensionnés qui font partie du Conseil karmique. Leur nom et les rayons qu'ils représentent sur le conseil sont les suivants : Premier rayon, le Grand Directeur Divin ; Deuxième rayon, la Déesse de Liberté ; Troisième rayon, la Maître ascensionnée Nada ; Quatrième rayon, l'Élohim Cyclopéa ; Cinquième rayon, Pallas Athéna, Déesse de Vérité ; Sixième rayon, Portia, la Déesse de Justice ; Septième rayon, Kuan Yin, Déesse de Miséricorde. Les Seigneurs du karma rendent la justice dans ce système de l'univers, en statuant sur le karma, la miséricorde et le jugement de chaque courant de vie. Toutes les âmes doivent passer devant le Conseil karmique avant et après chaque incarnation sur terre, recevant leur mission et leur assignation karmique au préalable de chaque incarnation et l'examen de leur performance à sa fin. À l'aide du Gardien des manuscrits et des anges archivistes, les Seigneurs du karma accèdent aux dossiers complets des incarnations de chaque courant de vie sur terre. Ils déterminent qui s'incarnera de même que le moment et à quel endroit. Ils attribuent les âmes à des familles et des communautés, tenant compte du poids karmique qui doit être compensé comme étant chaque iota de la loi. Le Conseil karmique, agissant en accord avec la Présence JE SUIS individualisée et le Moi christique, décide du moment où l'âme a mérité le droit d'être libre de la roue du karma et des cycles de renaissance. Habituellement, les Seigneurs du karma se rencontrent à la Retraite du Royal Téton [retraite éthérique] deux fois par année, pour examiner les requêtes des gens non ascensionnés et pour leur accorder des grâces pour les aider.
3. Lorsque vous = si vous voulez
4. Samedi 13 février 1988, la Messagère a donné une conférence sur « Les Prophéties selon Saint-Germain, de 1988 aux années 1990 – L'astrologie du karma mondial ». Voir *Pearls of Wisdom*, vol 31, n° 20, note 1.
5. **Kuan Shih Yin** (comme elle est aussi appelée) signifie « celle qui regarde, observe, ou entend les sons du monde ». Dans le Bouddhisme Mahayana, Kuan Yin est le bodhisattva de la compassion ; un bodhisattva est littéralement un « être de compassion » qui est destiné à devenir un Bouddha mais qui a renoncé à la béatitude du nirvana en faisant vœu de sauver tous les êtres sur terre. Selon la légende, Kuan Yin était sur le point d'entrer au ciel mais elle s'est arrêtée sur le seuil en entendant les pleurs du monde.
6. **Samsara** [En sanscrit, ce qui circule] : les cycles indéfiniment répétés de naissance, de misère et de mort causé par le karma ; souvent appelé transmigration ou métempsychose ; l'existence corporelle ; l'univers des manifestations et phénomènes par opposition à l'existence réelle qui se cache en arrière.
7. Les fidèles de Kuan Yin invoquent le pouvoir du bodhisattva et son intercession miséricordieuse en récitant le mantra OM MANI PADME HUM, qui signifie « Salut au joyau au cœur du lotus ! » ou, comme il a toujours été interprété, « Salut à toi Avalokitésvara (ou Kuan Yin), qui est le joyau au cœur du lotus qui se trouve dans le cœur de celui qui est fidèle ! » On peut se procurer le coffret de trois CD comprenant les 10 mantras des vœux de Kuan Yin, les 14 mantras de Kuan Yin pour la Femme et sa semence – les quatorze stations de la croix de l'ère du Verseau, les 33 mantras des 33 manifestations d'Avalokitésvara en tant que Kuan Yin, plus des chants du Septième rayon à Kuan Yin, la déesse de Miséricorde, des décrets de flamme violette, scellés par des appels à Celui qui défend la Femme et sa semence, l'Archange Michel et la Mère étoilée, Astréa. www.tsl.org